

Intensivpflege bei Problemhaut

Die Wirksamkeit von nupure probaderm basiert auf einer innovativen, wissenschaftlich bestätigten Methode, welche die Hautbarriere stärkt.

Gesunde Haut wird von nützlichen Bakterien besiedelt, die schädliche Keime abwehren können. Eine Hautflora in Balance ist unerlässlich für den Aufbau einer gesunden und widerstandsfähigen Haut.

Hautprobleme haben verschiedenste Ursachen. Aber allen gemeinsam ist eine geschädigte Hautbarriere und eine Hautflora außer Balance. Nützliche Bakterien werden weniger und schädigende Keime können Überhand nehmen.

Nupure probaderm setzt bei diesen mikrobiologischen Zusammenhängen an. Bei dem Wirkstoff handelt es sich um ein spezielles Filtrat aus Lactobacillus Extrakt. Er regt gezielt das Wachstum der nützlichen Bakterien an und bringt die Hautflora in ihr natürliches Gleichgewicht. Die Haut regeneriert sich und wird widerstandsfähiger. Symptome wie Jucken und Brennen werden gelindert.

Wie wende ich nupure probaderm an?

Tragen Sie nupure probaderm morgens und abends auf irritierte und trockene Hautpartien auf. Bei Bedarf kann nupure probaderm auch häufiger angewendet werden.

Für das bestmögliche Ergebnis sollte die Anwendung kontinuierlich erfolgen.

Wie wirkt nupure probaderm?

Nupure probaderm wirkt über den speziellen Wirkstoff Lactobacillus Extrakt. Dieser unterstützt die Regeneration der Hautflora. Die Hautbarriere wird gestärkt und Symptome schnell und nachhaltig gelindert.

- Beruhigt juckende und gereizte Haut
- Lässt Rötungen abklingen
- Versorgt die Haut mit Feuchtigkeit
- Reguliert den Feuchtigkeitshaushalt
- Fördert den Wiederaufbau einer gesunden Hautflora
- Stärkt die natürliche Widerstandskraft der Haut

Diese Wirkung wurde für den Inhaltsstoff Lactobacillus Extrakt im wissenschaftlichen Versuch und in einer klinischen Studie bestätigt.

Für wen ist nupure probaderm geeignet?

Nupure probaderm ist für jede Problemhaut geeignet. Zusätzlich bietet die mikrobiotische Intensivcreme aber auch ergänzende Pflege bei Neurodermitis, Psoriasis und Ekzem.

Die Creme kann von Kindern ab drei Jahren und Erwachsenen angewendet werden, insbesondere bei herabgesetzter Hautschutzfunktion.

Inhaltsstoffe

Nupure probaderm enthält Lactobacillus Extrakt, Shea-Butter, Mandelöl und Borretschöl. Diese Inhaltsstoffe pflegen intensiv ohne zu belasten und sind auf empfindliche und irritierte Problemhaut abgestimmt. Probaderm ist frei von Parabenen und Parfum. Wirkung und Verträglichkeit des enthaltenen Wirkstoffes wurden dermatologisch bewiesen.

Intensive care for damaged skin

The effectiveness of nupure probaderm is based on an innovative, scientifically proven method that strengthens the skin barrier.

Healthy skin is colonised by beneficial bacteria that can ward off harmful germs. The skin flora is essential for a healthy and resistant skin.

Skin problems have a wide variety of causes. But what they all have in common is a damaged skin barrier and skin flora out of balance. Beneficial bacteria become fewer and harmful germs predominate.

Nupure probaderm targets these microbiological conditions. The active ingredient is a special filtrate of lactobacillus extract. It specifically stimulates the growth of beneficial bacteria and brings the skin flora into its natural balance. The skin regenerates and becomes more resistant. Symptoms such as itching and burning are relieved.

How do I use nupure probaderm?

Apply nupure probaderm to irritated and dry skin areas in the morning and evening. If necessary, nupure probaderm can also be applied more frequently.

For best results, use continuously.

How does nupure probaderm work?

Nupure probaderm works through the special active ingredient lactobacillus extract. It supports the regeneration of the skin flora. The skin barrier is strengthened and symptoms are quickly and sustainably alleviated.

- Soothes itchy and irritated skin
- Soothes redness
- Moisturises the skin
- Regulates skin moisture
- Promotes the rebuilding of healthy skin flora
- Strengthens the skin's natural resistance

These effects for the ingredient lactobacillus extract have been confirmed in a scientific trial and in a clinical study.

For whom is nupure probaderm suitable?

Nupure probaderm is suitable for all types of damaged skin. In addition, it also offers supplementary care for atopic dermatitis, psoriasis and eczema.

The cream can be used by children from the age of three and adults, especially in cases of reduced skin protection function.

Ingredients

Nupure probaderm contains lactobacillus extract, shea butter, almond oil and borage oil. These ingredients provide intensive care and are specially formulated for sensitive, irritated and damaged skin. Probaderm is free of parabens and perfume. The effect and safety of the active ingredient have been dermatologically proven.

Vertrieb/Distribution:

AixSwiss B.V., Eurode-Park 1-87, 6461KB Kerkrade, Netherlands

www.mynupure.com